



Mariana Gómez del Campo

Libros de texto basura

Este sexenio está marcado por las desgracias que el gobierno morenista ha causado a México. La lista es interminable, los escándalos de corrupción, el desabasto de medicinas, el fracaso del Banco del Bienestar, el ecocidio causado por la construcción del Tren Maya, la inutilidad del AIFA y el despilfarro de recursos públicos en los caprichos de un solo hombre son algunos ejemplos.

La realidad es que todo está fuera de control en el país pero en esta ocasión, la ineptitud del inquilino de Palacio y su equipo así como el incumplimiento a la ley alcanzaron directamente a nuestra niñez.

¡Efectivamente! Me refiero a los libros de texto gratuitos para el ciclo escolar 2023-2024, cuyo proceso de elaboración fue totalmente ilegal pues para poder imprimirlos y distribuirlos era necesario haber cumplido con una serie de requisitos que no se observaron.

Debieron ser analizados por expertos, era obligatorio hacer pruebas piloto, y además la sociedad civil necesitaba estudiarlos. Nada de esto se cumplió, de hecho, existen órdenes judiciales que instruyen a la Secretaría de Educación Pública (SEP) a cumplir con la Ley General de Educación, sin embargo, se ha hecho caso omiso.

Pero esto no es todo pues además de las irregularidades jurídicas en su elaboración y distribución, con este material se busca convertir a las escuelas en centros de adoctrinamiento y lugares de fanatismo hacia el presidente de México, se pretende imponer una visión sesgada sobre la sexualidad sin haber consultado a las madres y padres de familia, los libros no tienen estructura pedagógica y el contenido está plagado de errores.

Por ejemplo: respecto a la fecha de nacimiento de Benito Juárez se menciona que fue el 18 y no el 21 de marzo, aparece también una infografía pirata del sistema solar en la que se indica que la Tierra está más lejos del Sol que Júpiter además de poner a nuestro planeta en la misma órbita que Saturno y Urano.

Se eliminaron casi todas las matemáticas y lo poco que queda de ellas contiene errores graves, la materia de español es prácticamente inexistente y con imprecisiones y además, hay un sin fin de equivocaciones ortográficas y de gramática, increíble pero cierto.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
publimetro®	0	07/08/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Exigimos al gobierno de López Obrador que obedezca las resoluciones judiciales y detenga la publicación y distribución de los libros de texto para el próximo ciclo escolar y exhortamos a las madres y los padres de familia a desecharlos. Sin duda, México está viviendo una de las mayores tragedias de la historia en educación básica provocada por un gobierno que adoctrina y no educa. Al tiempo...

DETALLES. Ante el desabasto de medicamentos el inquilino de Palacio pretende seguir dando atole con el dedo a los mexicanos, pues hace unos días se le ocurrió decir que se crearía un almacén con todos los medicamentos como si esto fuera la solución a su deficiente administración.

Al parecer López Obrador ignora que los medicamentos deben ser utilizados antes de caducar y no entiende que lo que se tiene que solucionar es la distribución. Este gobierno morenista no se cansa de burlarse de la gente.